

SA GRANDEUR MGR BRUCHESI

Archevêque de Montréal

ARCHEVÊCHÉ
DE
MONTRÉAL

Montréal, le 16 janvier 1919.

Bien cher Père,

Je reçois votre brochure. Je l'ai parcourue rapidement. Je la lirai à loisir. Mais dès ce moment, je me plais à vous dire que vous avez fait une œuvre bien opportune. L'approbation que vous avez reçue de votre vénéré cardinal en est la meilleure preuve. *Le peuple a besoin, à l'heure présente, d'être instruit sur les questions ouvrières et sociales. Je vous félicite bien sincèrement et je souhaite à votre travail une grande diffusion.*

Avec mes remerciements, agréez l'assurance de mon très affectueux dévouement.

PAUL, Arch. de Montréal.
